

Jetzt Film einreichen

Naturschutzbund schreibt erstmals Biodiversitätsfilmpreis aus

Anlässlich seines 111-Jahr-Jubiläums schreibt der Naturschutzbund Österreich erstmals einen Biodiversitätsfilmpreis für den besten Naturfilm aus. Vergeben wird der Preis im Oktober beim „23. Innsbruck Nature Film Festival“ – dem internationalen Filmwettbewerb rund um Natur, Ökologie und Nachhaltigkeit in Innsbruck. Der Naturschutzbund freut sich über jede Einreichung – noch bis 22. Mai!

Herzlich willkommen sind alle Filme zu den Themen Natur, Umwelt, Nachhaltigkeit oder gutes Leben. Einreichen ist ab sofort bis 22. Mai 2024 beim „Innsbruck Nature Film Festival 2024“ möglich. Es können auch (noch) unvollendete Meisterwerke vorgelegt werden.

Die überzeugendsten Produktionen werden vom 9. bis 13. Oktober 2024 im Metropolkino Innsbruck in den Wettbewerb geschickt. Für den besten Film zum Thema Biodiversität vergibt der Naturschutzbund Österreich den Biodiversitätsfilmpreis in Höhe von 2.000 €. Die Naturschutzorganisation will damit auf die große Bedeutung von Biodiversität für die Zukunft von uns Menschen und unserer Umwelt aufmerksam machen. Mit der Auszeichnung bewirkt der Naturschutzbund, dass das hochaktuelle Thema stärker in den öffentlichen Diskurs eingeht.

Alle Infos rund ums „Innsbruck Nature Film Festival 2024“ gibt's [HIER](#).

Zu den Einreichungen geht's hier entlang: <https://filmfreeway.com/INFF>

Das volle Programm zum 111-Jahr-Jubiläum des Naturschutzbundes Österreich findet man [HIER](#).

Seit 111 Jahren gibt der Naturschutzbund der Natur eine Stimme. Anlässlich seines Jubiläums stellt er neun brennende Themen in den Fokus, die das breite Spektrum seiner Arbeit als Anwalt der Natur widerspiegeln. Einen grünen Bogen spannt Österreichs älteste Naturschutzorganisation dabei vom ersten Biodiversitätsfilmpreis über Nature-Restoration und Natur im Siedlungsraum bis hin zur Naturschutzbildung. Bei neun Events in allen Bundesländern spielen diese neun Fachthemen von aktueller Relevanz die Hauptrolle.

Rückfragehinweis:

Ines Hickmann
Pressesprecherin | [naturschutzbund](#) |
Tel.: 0662 / 64 29 09-19
Mail: ines.hickmann@naturschutzbund.at



Bildinfo: Für den besten Film zum Thema Biodiversität vergibt der Naturschutzbund Österreich heuer erstmals den Biodiversitätsfilmpreis in Höhe von 2.000 €. Der Preis wird im Oktober beim „23. Innsbruck Nature Film Festival“ verliehen. © Mario Kain



Rückfragehinweis:

Ines Hickmann
Pressesprecherin | [naturschutzbund](https://www.naturschutzbund.at) |
Tel.: 0662 / 64 29 09-19
Mail: ines.hickmann@naturschutzbund.at

 Bundesministerium
Klimaschutz, Umwelt,
Energie, Mobilität,
Innovation und Technologie